
Compte-Rendu de la 3ème réunion du bureau de
l’exercice 2018-2019

Association pour l’Union des RezO des Résidences Etudiantes

Vendredi 22 février 2019

Table des matières

1 Réunion WiFirst 2

2 Banque 3

3 Points Divers 3

1



Présents

Membres du Bureau

— Aloÿs "Volgaar" DUFOUR

— Gabriel "Chirac" DETRAZ (Présent par vision-conférence)
— Solal NATHAN

Observateurs

— Kevin "F/Poutre" LEVY (arrivé à 19h45)
— Arthur "Grizzly" GRISEL-DAVY

— Gauthier "Elkmaennchen" CROSIO

Modalités de vote

Il est rappelé que seuls les membres du bureau ont droit de vote.

Début de la réunion à 19h35.

1 Réunion WiFirst

Les personnes de WiFirst sont plutôt d’accord avec nos service. Smart Campus nous fera
même de la pub. Ils sont d’accord pour faire des conférence journée Federez plutot que nos
séminaire techniques. Cohabitation des réseaux : Wifi partage de bandes de fréquences pour
éviter les interférences.

Le CROUS préférerais nous donner une seule résidence (Fleming par exemple). Ils ne
veulent pas payer pour 800 personnes qui n’utilisent pas le service. Biais des coûts irrécu-
pérables?

Il faut qu’ou moins 40% des résidences de l’académie soit chez WiFirst. Contrat négocié
avec le CNOUS et c’est le CROUS qui prend la décision de la déployer ou pas.

La convention que l’on signe serait “la petite convention”, ce qui nous permettrait d’être
plus certain de prendre de la Fibre.

Offre de 500 Mb (plus bas que celui de base) mais on pourrait le changer plus tard.
500 Mb 600 HT
1 Gb 900 HT (Tarif chez Celeste, moins cher que Zayo)

WiFirst demande (peut etre) au Crous d’augmenter les 300Mb initiaux au niveau de Fle-
ming. Est-ce que le CROUS payera?

Le CROUS souhaite qu’on ai une offre supplémentaire, et non la même que celle de WiFirst.
Est-ce qu’il y aura encore des adhérent dans le cas où l’on arrêtera de fournir du WiFi et ne

fournirait que le filaire? Il est permi d’en douter.
Aumis a fait l’ESTP. C’est un “scientifique”.
Point Diplomatique sur que qu’on devrait dire à propos de WiFirst On ne critique pas,

mais on fournit une très bonne connexion.
Le but est d’éviter une guerre diplomatique avec WiFirst
Finalité : Il nous faut fixer une circulaire sur notre politique sur ce que l’on communique

sur WiFirst. Entre autre ne pas dire que WiFirst c’est de la merde mais plutot de dire que notre
service est meilleure. Mettre en avant le fait qu’on soit une association étudiant (et ça c’est
bien !).
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PLAN A Wifi à Fleming et Pacaterie. Filaire à Eminet. Georges Sand? L’ile? Dans ce cas
revoir l’investissement initial, l’étaler sur le temps.

PLAN B Sondage les personnes qui ont “réelement” besoin d’une meilleure connexion in-
ternet que celle fourni par WiFirst S’implanter après avoir signer une convetion Sans compro-
mis

2 Banque

Le Crédit Agricole est le moins cher.
Vote pour changer de banque pour le CA : Motion approuvé à l’uninanimité.
La lettre de cloture de compte est déjà rédigée (par Chirac).

3 Points Divers

— Le président d’Eminet veut être co-opté au CA (c’est possible dans nos status).
— Il faut faire une campagne de recrutement.

Fin de la réunion à 21h20

3


	Réunion WiFirst
	Banque
	Points Divers

